

# 城南中学校研究主題 学び合い、認め合い、高め合う生徒の育成をめざして

城南中学校文化祭もいよいよ明後日にせまってきました。生徒たちが決めた今年の文化祭スローガンは、「平成最後の城南文化祭 マジハンパな南文化祭 マジハンパな南文化祭 マジハンパな南文化祭」です。それぞれ



右 照明係打ち合わせ  
下 1年生 舞台稽古



れの学年で協力して準備、練習を積み重ねています。さらに各係での打ち合わせをして、本番に備えています。体育館で「照明係」さんの打ち合わせの様子です。配布された資料を見ながら実際の照明器具の取り扱い方を真剣

## もうすぐ文化祭



# 城南中学校便り

## 平成最後の城南文化祭 マジハンパな南文化祭!



11月1日  
(木曜日)

発行  
新宮市立城南中学校  
発行責任  
校長 中田善夫  
〒647-0033  
和歌山県新宮市  
清水元1-5-44  
学校ホームページ  
<http://johnanwkoshi.nsgu.sakura.ne.jp/index.html>

に聞いています。本番では落ち着いてみんなの出し物をしっかりとサポートしてくれることでしょうか。今から大いに期待しています。  
開始予定時刻は8時45分。終了予定時刻は午後2時50分です。場所は体育館です。是非お越し下さい。

## 和歌山県学習到達 度調査実施

10月17日水曜日に、1年、2年対象に平成30年度和歌山県学習到達度調査が実施されました。



## 新宮秋祭り 子どもみこしに参加

教科は、1年生が国語と数学、2年生は国語と数学と理科でした。テスト当日は問題用紙と解答用紙が配られると生徒たちは一斉に問題に取り組みました。最後までよく頑張りました。



10月15日の月曜日は、新宮秋祭りの子どもみこしでした。多くの生徒たちもはっぴを着て参加。市内を練り歩きました。朝降っていた雨も、昼前には止んで、王子みこし、子ども会みこし共にとても元気に頑張りました。両みこし合わせて50人を超える生徒達が楽しく参加できてとても良かったです。来年もお疲れ様でした。



# 運動クラブ郡新人大会



東牟婁地方中学校新人大会の様子と結果をお知らせします。

8位近藤・須川ペアが、県大会に出場します。

①野球部 緑丘中との合同チームで決勝戦は光洋・近大新宮と対戦するも惜敗。準優勝でした。  
 ②女子テニス部 どのペアも善戦しました。新谷・丸山ペアが3位、団体3位に入賞し県大会に出場します。  
 ③男子テニス部 どのペアも善戦しましたが惜敗しました。  
 ④卓球部 男子 久司くん5位女子 岩澤さん6位、大浦さん8位、男子団体3位、女子団体1位に入賞、県大会出場します。  
 ⑤女子バスケット部 決勝では、光洋中と対戦。善戦しましたが、惜しくも敗れました。準優勝でした。三郡大会に出場を決めました。  
 ⑥男子バスケット部 決勝では、緑丘中と対戦。見事優勝を飾りました。県大会に出場します。  
 ⑦バレー部 トーナメント戦では、古座中に勝利。串本中にはフルセットの末、惜敗するも3位に入賞しました。  
 ⑧バドミントン部 男子シングル3位 大山くん。女子ダブルス3位東原・天野川ペア、8位板谷・中村ペア、同じく

# 学年懇談会開催

10月10日から12日に各学年の学年懇談会が開催されました。



学校生活について担任の先生から報告したり、保護者の方々と楽しく懇談することができました。お忙しい中ご出席いただきましてありがとうございました。

上 1年生学年懇談会  
 中 2年生学年懇談会  
 下 3年生学年懇談会

# 学校運営協議会第2回開催



の進捗状況報告、生徒たちの様子質疑応答その他でした。出席頂いた委員さん全員から、ご感想、ご意見、ご質問等を頂きました。本校の取り組みの進捗状況を知って頂き、意見交流する中でさらに関係を深めることができました。11月3日の文化祭へのご出席のお願いをします。次回は3学期2月頃に開催します。お忙し中、ご出席下さいました委員の皆様、ありがとうございました。

第2回目の学校運営協議会を10月19日金曜日の午前11時30分から開催しました。8名の委員さんのうち6名の委員さん出席頂きました。会の内容は、4限目の全クラスの授業参観、学校給食の試食 参観授業について、学校の取り組み

# 後期生徒会役員紹介



後期の生徒会役員さんは、次の通りです。

- ◇会長 傳田 未咲さん
- ◇副会長 板持 皓大くん
- ◇副会長 玉置 七彩さん
- ◇書記 中村 亜優さん
- ◇会計 平見 莉青さん

前期生徒会役員さん達は協力し合い、思いをしっかりと行動に移して実現するよう取り組んでくれました。後期生徒会役員さん達もその良さを引き継ぎ、よりよい城南中学校になるように活躍を期待しています。また、生徒みんなが生徒会にしっかりと協力していきましょう。

**運動部新人県大会は、女子テニスが11月4日11日、バドミントン、バスケット男子、卓球が11月10日11日の2日間の開催予定です。**  
**期末テスト11月28日から30日の3日間です。**

学校ホームページ、お知らせブログ 毎日更新中です。

